

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Esa, atas segala Rahmat dan Karunia-Nya kepada penulis sehingga penelitian yang berjudul **“Pemetaan Topografi dan Terumbu Karang di Semenanjung Pesisir Sitiris Tiris dengan Menggunakan Georadar dan Sentinel 2a”** dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Kesempatan penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi antara lain Dr. Rita Juliani, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi serta Bapak Dr. Togi Tampubolon selaku dosen penguji I, Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si selaku dosen penguji II dan Bapak Drs. Juniar Hutaean, M.Si selaku dosen penguji III. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan. Kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd selaku Ketua Jurusan Fisika dan Ibu Maryati E. Doloksaribu, M.Si selaku Ketua Program Studi Fisika FMIPA UNIMED serta seluruh staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED. Ucapan terimakasih kepada Ibu Rubiyanti Marpaung selaku Kepala Desa Sitiris-Tiris Kecamatan Andam Dewi yang telah memberikan izin penelitian kepada penulis di Desa Sitiris-Tiris.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Mulkan Lubis dan Ibunda Saelan Hasibuan, yang telah membesarkan, mendidik, mendukung serta mendoakan dengan kasih sayang yang tulus serta penulis ucapkan terima kasih kepada Abangda Hari Sandra Lubis, Abangda Adi Putra Lubis dan Abangda Roy Saputra Lubis, serta adinda Novita Rahmi Lubis yang telah memberikan semangat dan dukungan baik waktu maupun materi kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada seluruh staff dan pegawai laboratorium fisika abang Arman Doli.S.Tumanggor,M.Pd, abang Putra Stevano Frima,S.Si, abang Jevri Ananda Barus,S.Si, yang telah membantu penelitian bagi penulis. Penuliskan ucapkan terimakasih kepada para sahabat terbaik, Khoirul Amri

Hasibuan, Putri Yani, Ade Khoirunni'mah, Endang Aisyah, yang selalu menemani penulis dalam suka dan duka selama perkuliahan.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada saudara seperjuangan Fisika Non dik 2017 terkhusus, Khoirunnisa, Anggi, Adel, Junisa, Riza, Angel Yohana, Rahel yang telah membantu penulis selama ini dan teman-teman yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Semoga hasil penelitian bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan informasi selanjutnya..

Medan, 27 April 2021

Penulis

Siti Rahma Lubis

NIM. 4172240003

THE
Character Building
UNIVERSITY